

Ruta Anguía–Rodeopampa–Aguas Termales– Opa–Guineamayo muestra un gran avance

Por: Carlos J. Idrogo Bravo



“Gobierno Regional de Cajamarca, mediante la Gerencia Sub Regional de Chota, ejecuta el afirmado de la carretera con un monto superior al millón 230 mil nuevos soles. Beneficiará a 7,903 habitantes de Chota, Cutervo y aledaños”.

El equipo técnico de la Sub Gerencia de Operaciones de la Sede Sub Regional de Chota,

reportó el 60.85% de avance físico respecto a la ejecución de la obra **“Construcción de la carretera Anguía–Rodeopampa–Aguas Termales–Opa–Guineamayo”**, en su IV etapa,

El Gobierno Regional de Cajamarca, mediante la Gerencia Sub Regional de Chota, financia este trascendente proyecto de integración, con la suma de 1'238,431.13 (un millón doscientos treinta y ocho mil cuatrocientos treinta y un con 13/100 nuevos soles), la empresa contratista es BETA CONCRET SAC que inició los trabajos de afirmado el 16-12-11, el plazo de ejecución pactado es de 165 días calendario.

La meta a ejecutar consiste en el mejoramiento con afirmado de 17+31kilómetros; construcción de cunetas; construcción de una alcantarilla de TMC Ø36” (alcantarilla metálica de 36 pulgadas de diámetro); construcción de 18 alcantarillas de TMC Ø24”; construcción de 02 pases de agua Ø8”; y, la construcción de 12 badenes.

A la fecha se ha hecho el movimiento de tierras (corte de material suelto, corte en roca suelta, relleno con material propio); pavimentos (extracción); obras de arte y drenaje (excavación no clasificada para estructura, relleno con material propio para estructuras). Construcción de alcantarillas TMC de 24" (encofrados y desencofrados de cabezales, concreto FC=175 KG/CM2+30% de piedra mediana, revestimiento de piedra emboquillada, conformación y compactación de base granular, concreto F'C=140KG/CM2+30%PM); construcción de badenes (conformación y compactación de base granular, losa de concreto, encofrados y desencofrados de badén, revestimiento de piedra emboquillada, concreto).



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA



Teniendo en cuenta los plazos señalados se prevé que el afirmado y demás trabajos, en todo este trayecto, quedarán listos para julio próximo, facilitando la accesibilidad a los poblados de Rodeopampa y Yamsey (Anguía); Tunasloma y Guineamayo con Súcota; también se estará integrando a varios pueblos de Chota con la provincia de Jaén y la Región Amazonas por la ruta Súcota-Cutervo-Jaén o mediante la ruta Súcota-San Andrés-Santo Tomás-Cuyca-Jaén. Numerosos pobladores enaltecen el trabajo del Gobierno Regional de Cajamarca y de su presidente, Prof. Gregorio Santos Guerrero, quien viene cumpliendo con la integración de nuestros pueblos mediante la construcción de más carreteras para la gente cajamarquina de los lugares más olvidados.

Se agradece su difusión

Viernes, 25 de mayo de 2012.

COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA

¡POR UNA GRAN REGIÓN!